



Rencontres interparcs : A préoccupations communes, échanges d'expériences

Investis de préoccupations communes, le Parc national des Pyrénées, le Parc naturel régional des Pyrénées ariégeoises ainsi que le Parc naturel régional des Pyrénées catalanes abordent ensemble tout au long de l'année des thématiques de travail et des projets prenant tout leur sens à une échelle plus large que leur territoire, dans une logique de massif. Chaque année depuis six ans, des rencontres entre les trois parcs sont organisées afin de faire le point de cette collaboration.

Samedi 19 septembre 2015, en présence d'André Berdou, président du Parc national des Pyrénées, André Rouch, président du Parc naturel des Pyrénées ariégeoises, Georges Armengol et Michel Garcia, vice-présidents du Parc naturel des Pyrénées catalanes, les instances gouvernantes et les techniciens des trois parcs se sont retrouvés à Saint-Lary Soulan pour cette nouvelle édition des rencontres inter parcs. Ils ont été accueillis par Jean-Henri Mir, maire de Saint Lary et Maryse Beyrié, conseillère départementale Aure Louron.

La matinée a permis les échanges d'expériences et de savoir-faire ainsi que la définition des perspectives de travail pour l'an prochain, autour des dossiers emblématiques que sont la réintroduction du Bouquetin ibérique, sujet au cœur de l'actualité du Parc national et du parc naturel des Pyrénées ariégeoises, le projet de valorisation des marques des parcs pyrénéens, le parc naturel des Pyrénées catalanes étant le parc français ayant le plus de produits marqués, les travaux du réseau Espaces protégés pyrénéens pour le montage de projets sur les problématiques de la biodiversité et du tourisme.

Les parcs naturels régionaux étaient tout particulièrement intéressés par l'expérience de l'accueil et la gestion des flux touristiques réalisée par le Parc national, en lien avec les partenaires du territoire notamment les collectivités, sur les sites à haute valeur patrimoniale tels que le pont d'Espagne, le cirque de Troumouse et la réserve naturelle nationale du Néouvielle. Ainsi l'après-midi fut-elle consacrée à une visite de terrain de la réserve : gestion du parking, signalétique, canalisation des flux de touristes, aménagement du bâtiment d'accueil,...

L'an prochain, le Parc naturel des Pyrénées catalanes accueillera les septièmes rencontres inter parcs.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

